

Perspectivas en Nutrición Humana



Órgano de divulgación académica
de la Escuela de Nutrición y Dietética de la
Universidad de Antioquia
No. 10 diciembre de 2003

Dora Nicolasa Gómez Cifuentes Directora

En este nuevo número de la revista se incluyen temas de gran relevancia para nuestro quehacer. Encontrarán importantes aportes de gran actualidad en alimentación y nutrición humana, además del ensayo "Acreditación de calidad y gestión curricular", en el cual se analiza ampliamente el concepto de calidad en la Educación Superior, sus dimensiones e implicaciones.

Especialmente, en este último, quiero detenerme; además de su gran connotación actual, está la inmensa responsabilidad social que genera, pues las instituciones educativas y los programas académicos

se ven comprometidos cada vez más con la sociedad a la que se deben, para responder con una Educación Superior con altos estándares de calidad.

Esto precisamente significa Acreditación –mejorar, especializar, cualificar–, norma creada en Colombia mediante la Ley 30 de 1992 como un mecanismo para fomentar la calidad y para que las instituciones provean de información veraz y confiable que les permita a la sociedad y al Estado conocer sus niveles de cualificación, todo ello, enmarcado en el pleno respeto a la autonomía universitaria consagrada en la Constitución Nacional.

Queremos compartir con nuestros colegas y demás profesionales el logro de la renovación de la Acreditación de la Calidad del Programa de Pregrado de Nutrición y Dietética por parte del Consejo Nacional de Acreditación (CNA) hasta el año 2009. Evidencia de que durante los años anteriores se superaron las debilidades señaladas por el mismo CNA en 1999 cuando se otorgó la Acreditación, y que además, sus fortalezas se han cimentado originando, con el devenir del trabajo académico, otras igualmente importantes.

La calidad de su Pregrado se constituyó para la Escuela en un juicio de carácter comparativo a través de patrones externos y consigo misma en un período de tiempo determina-

dos; por ello, puede decirse que la calidad se ha construido en el día a día de sus profesores, estudiantes, egresados y administradores.

El Pregrado de Nutrición y Dietética ha validado satisfactoriamente su quehacer, con criterios objetivos y fundamentados en la responsabilidad, relevancia y pertinencia. Una vez más da muestras de su compromiso con la formación integral del Nutricionista Dietista, consciente de su potencial profesional, de su esencia humana, de su sensibilidad a los problemas sociales, de su creatividad para buscar soluciones que contribuyan a un mayor y mejor desarrollo humano y social, en coherencia con los postulados adquiridos y su compromiso con la Universidad y con la Sociedad.